
Матиас Суарес:

"Из ЦСКА смогу попасть в сборную Аргентины" 

Матиас СУАРЕС не теряет надежды уже этой зимой оказаться в ЦСКА. Фото AFP.

Нападающий "Андерлехта" Матиас Суарес оправился от травмы колена и приступил к
тренировкам.   В интервью L'Avenir аргентинец в очередной раз выразил желание
перебраться в ЦСКА, из которого надеется попасть в сборную своей страны.

- Как ваше настроение?

- Возможность тренироваться с партнерами и быть частью команды - это неоценимо. Я
снова чувствую себя футболистом. Быть в одиночестве в течение почти семи месяцев -
это катастрофа. Самое сложное было выдержать две недели реабилитации в Мюнхене.
Меня навещали представители "Андерлехта", но в основном я был там один, и все кругом
говорили только по-немецки.

- Кажется, вы набрали вес..

- Да, у меня появились 1,5-2 лишних кг. Но в этом нет ничего удивительного. Я больше
полугода ничего не делал. 

- Когда вы ожидаете восстановиться полностью?

- Буду готов через три-четыре недели.
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- Какова ваша первоочередная задача на сегодняшний день? Пройти медицинское
обследование и подписать контракт с ЦСКА? 

- Сейчас я думаю только о реабилитации своего колена и об "Андерлехте", потому что я
все еще игрок бельгийского клуба. Что касается ЦСКА, то мне не удалось пройти первые
два медосмотра, потому что в колене еще оставалось небольшое воспаление.

- Вы не думали, что ЦСКА стремился специально осложнить трансфер, чтобы
снизить цену?

- Нет. Мой агент заверил меня, что руководство ЦСКА очень хочет видеть меня в
команде. Но если трансфер не состоится, то я буду счастлив остаться в "Андерлехте".
Команда в этом сезоне здорово выступает под руководством нового тренера.

- Не жалеете, что не стали ложиться на операцию в конце прошлого сезона?

- Жалею. При таком стечении обстоятельств я бы потерял меньше времени.

- Может быть, вам стоило лечиться в Бельгии?

- Мне хотелось быть рядом со своей семьей. И спасибо "Андерлехту", что предоставили
мне такую возможность - побыть со своими близкими в течение двух месяцев.

- Тем не менее, вы критиковали клуб в интервью аргентинским СМИ…

- Я был зол, потому что клуб не поинтересовался моим состоянием после операции. Но
все это в прошлом. Когда я вернулся в Бельгию, клубное руководство встретило меня с
распростертыми объятиями.
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- Вы привыкли к теплому климату. Представляли ли вы со своей семьей погоду в
России?

- Знаю, что привыкнуть к российскому климату будет нелегко. Но мои амбиции толкают
меня перебраться в большую лигу. К тому же из ЦСКА у меня будет шанс попасть в
национальную сборную Аргентины. Но в любом случае, между "Андерлехтом" и ЦСКА
уже есть договоренность. Если я прохожу медицинский тест, то подписываю контракт с
ЦСКА. Поэтому сейчас уже не время задавать много вопросов.

- Среди вышеуказанных плюсов вы не назвали финансовую составляющую. При
принятии решения деньги играли свою роль?

- Конечно. Зачем это скрывать? Футбол - это моя работа. Моей семье очень тяжело в
Аргентине, а я изо всех сил стараюсь помочь ей.

- Вы когда-нибудь посещали Москву и инфраструктуру ЦСКА?

- Я был в Москве с "Андерлехтом", когда мы играли против в Лиге Европы (с
"Локомотивом" - Прим. "СЭ").

- Следите за результатами ЦСКА?

- Нет. Сейчас я отслеживаю результаты только моей команды - "Андерлехта".

- И последний вопрос. Где вы храните "Золотую бутсу" от бельгийской высшей
лиги, полученную за бомбардирские заслуги?

- В Бельгии. В Аргентине ее бы просто украли. В моей родной стране у меня уже угоняли
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два автомобиля. А мою мать ограбили, и она столкнулась лицом к лицу с вооруженным
бандитом. Мои жена и дочь очень рады вновь оказаться в Брюсселе. Бельгия стала
моим вторым домом. И я планирую купить здесь квартиру, чтобы в любой момент смог
приехать сюда.

Подготовил Андрей СИЗЯКИН
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